



**Stadtgemeinde Knittelfeld**  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Spende für das Tierheim Murtal

Aufgrund der kürzlichen Abnahme von 15 Huskys haben Bürgermeister Harald Bergmann und Gemeinderätin Natascha Meltzer dem Tierheim Murtal dringend benötigte Hundegeschirre in verschiedenen Größen gespendet. So können die neuen Schützlinge gut ausgestattet in eine sichere Zukunft starten. ???

Das Tierheim Murtal freut sich weiterhin über Futterspenden jeglicher Art, denn der Bedarf ist derzeit besonders hoch. Ein großes Dankeschön an alle, die mithelfen!?

??Hinweis: Für eine Vermittlung ist es aktuell noch zu früh – die Huskys müssen erst sozialisiert werden. Mit Geduld, Fürsorge und Zeit werden sie Schritt für Schritt an ein neues Leben herangeführt.

??Frühlingsfest im Tierheim

Am Samstag, 3. Mai feiert das Tierheim Murtal von 13 - 16 Uhr ein Frühlingsfest. Schaut vorbei!

